

ESPERANZA ... LAS PISADAS DE LA FE

Hebreos 10:23

“Mantengamos firme, sin fluctuar, la profesión (confesión) de nuestra esperanza, porque fiel es el que prometió”.

Fluctuar = Estar a riesgo de perderse y arruinarse una cosa. Vacilar o dudar en la resolución de una cosa.

Si yo te dijiera que me explicarás Esperanza, ¿qué dirías?

¿Qué ejemplo me darías de tu propia vida?

Tal vez inmediatamente pensarías en el pasado de algo que esperaste y esperaste solo para ver que tus esperanzas se perdieron en decepción. Nunca llegó lo que esperaste.

Muchos juegan a la lotería esperando ganarla.

En la mente de la mayoría de la gente Esperanza y Decepción tienen una estrecha relación. La palabra misma Esperanza, tiene un cúmulo de dudas.

Quizás pasará, yo espero que pase, tal vez sí, tal vez no, Todo lo que puedo hacer es esperar. Voy a invitar a esta persona a la iglesia y espero que acepte al Señor.

Hay algo que está muy equivocado con esas confesiones. Con esas perspectivas.

Se contradicen abiertamente con la Palabra de Dios.

Jesús dice en su palabra “La esperanza no avergüenza” Romanos 5:5 “La esperanza no nos decepciona ó engaña ó avergüenza”. TAB.

Tu puedes decir: pero hermano yo he estado orando y esperando y nada pasó.

Bueno tal vez estabas usando otra cosa y no esperanza, porque la biblia dice que la esperanza no te engañará.

Dios es el que dice esto, no yo.

Hebreos 11:1 dice “Es pues la fe la certeza de lo que se espera” De la esperanza. RV

“Ahora la fe es la seguridad (la confirmación, el título de dominio) de las cosas que esperamos, siendo la evidencia o la prueba de las cosas que no vemos y la convicción de su realidad (la fe percibe como un hecho real aquello que no es revelado a nuestros sentidos físicos)” TAB

“Fe es dar sustancia a las cosas que se esperan” Versión Moderna.

Lo primero que aprendemos de la escritura es que la Fe no trabajará sin la Esperanza.

La esperanza sirve como las pisadas de la fé. Sin esperanza la fé no trabaja.

La esperanza es el plano que la fé lleva a cabo.

En otras palabras la Esperanza es la que traza las metas.

Es la imagen interior que el Espíritu Santo dibuja dentro de tí, que esta basada en la palabra de Dios.

Es lo opuesto a **desesperación**, que es una imagen de desastre basada basada en una mentira del diablo.

La desesperación dice que no hay esperanza.

Tú puedes desear un millón de dólares, una casa, ser optimista de algo. Pero si tu no tienes esa esperanza que no avergüenza, nada trabajará en tí.

Tienes que basar tus esperanzas en lo que la palabra de Dios dice para tí.

La esperanza es el plano. Tú no puedes tomar un plano y decir aqui esta la casa. Hasta que tu tomas arena ripio, cemento y construyes la casa entonces el plano llega a ser una realidad.

Toda esperanza que no está basada en la palabra de Dios te dejara decepcionado.

Colosense 1:23 dice “si en verdad permanecéis fundados y firmes en la fe, y sin moveros de la esperanza del evangelio. . .”

Si estás enfermo el médico puede que no te de esperanzas, tal vez puedes recuperarte.

Ellos no conocen la esperanza del evangelio.

La biblia dice que si nosotros operamos en la esperanza, la esperanza no nos avergonzará.

Romanos 4:18 “El creyó en esperanza contra esperanza”.

Abraham usó la esperanza sobrenatural para vencer la esperanza que le daba esta vida natural.

Dejo que su mente se llenara de la palabra de Dios y hecho fuera todo lo que no era esperanza

Tenemos que estar completamente persuadidos, pero no podemos hacerlo estando sentados 2 ó 3 horas mirando televisión ó perdiendo el tiempo hablando cosas que no edifican.

Tenemos que llenar nuestra mente con la esperanza para que la fe de Dios llegue a ser una realidad.

La esperanza es futura y tiene que ver con lo que no se ve. Romanos 4:18: 8:24-25.

I Corintios 13:3 dice “y ahora permanecen la fe, la esperanza y el amor”.

Esperanza del griego Elpis.

Esta palabra denota una expectación de algo que es favorable o confiable. Siempre tiene que ver con el futuro y con aquello que no es tangible o que no podemos percibir por los sentidos, pero que

nos da plena seguridad, porque nuestra esperanza es la que nos da la convicción plena basada en la Palabra de aquello que hemos creído y que va a acontecer o se va a hacer realidad en lo físico, por causa de que Dios ya lo ha hecho o lo ha declarado según su voluntad o propósito.

La palabra de Dios es la esperanza más segura del cristiano. Hebreos 6:18 “ Para que por dos cosas inmutables, en las cuales es imposible que Dios mienta, tengamos un fortísimo consuelo los que hemos acudido para asirnos de la esperanza puesta delante de nosotros.”.

Hay esperanza aún en los demonios. Hechos 16:19 “pero viendo sus amos que había salido la esperanza de su ganancia.”

Estas personas tenían su esperanza en las ganancias, en ese demonio que les podía adivinar la vida a los de Filipo. Pero no en Dios.

La esperanza de Dios purifica “aquel que tiene esta esperanza en él se purifica...” I Juan 3:3

¿Esperas crecer en el Señor?

¿Esperas que este ministerio crezca?

¿Esperas una casa o un auto?

¿Esperas que tu matrimonio cambie?

¿Cuál es tu esperanza?

Básala en la palabra de Dios créela y verás la respuesta del Señor en tu vida.

Pastor David G. Soto
Mamaroneck 07/21/96